

Michel-Halle verwandelt sich wieder in einen Tanzsalon

Stepptanz: Heute und morgen findet die Deutsche Meisterschaft in Hemsbach statt. Die Lokalmatadoren haben viel vor



Die Michel-Halle wird ab heute zur Stepptanz-Arena.

BILD: WOLF-RÜDIGER PFRANG

Hemsbach. Ab 18 Uhr wird es heute Abend voll in der Hemsbacher Hans-Michel-Halle. Da erfolgt die Begrüßung zur Deutschen Steppentanz-Meisterschaft und die Gastgeber der Penguin Tappers stellen mit 150 Tanzenden nicht nur einen Großteil der Starter unter den 21 Tanzschulen aus ganz Deutschland, sie sind auch in ganz vielen Kategorien Titelverteidiger. Bis 22 Uhr wird gesteppt, am Samstag geht es ab 10.30 Uhr weiter. Das Ende der so gut wie ausverkauften Veranstaltung

ist um 21.45 Uhr geplant. Den Abschluss bilden die Formationen der Erwachsenen. Karten gibt es nur noch für den Samstagmorgen von 10.30 bis 12.30 Uhr, auf der Homepage der Penguin Tappers oder über direkt über sportdeutschland.tv kann die Veranstaltung für zehn Euro auch gestreamt werden. Ziel der Tappers ist es, wieder so viele WM-Tickets wie möglich zu lösen. Mit Heimvorteil und den Fans im Rücken sollte das ein durchaus mögliches Unterfangen werden. *AT*